

Choques Siria y E.U.A.

Israel ataca palestinos

Beirut, Dic. 18 (UPI). Mientras Israel bombardeaba a los palestinos en Tripoli, barcos estadounidenses atacaron hoy baterías antiaéreas sirias en las montañas cercanas a Beirut luego que éstas hubieran disparado contra aviones norteamericanos que cumplían misiones de reconocimiento.

A la vez que Israel disparaba contra los palestinos se negó nuevamente a garantizar que permitiera que el presidente de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, sea evacuado mañana o el martes de Tripoli.

UPI Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



MUEREN EN INCENDIO. Amsterdam, Dic. 18 (UPI). Bomberos trasladan los cadáveres de 13 personas que murieron en el incendio de un club nocturno. El siniestro fue provocado por un antiguo empleado del establecimiento que descontento por haber sido despedido, echó gasolina en el lugar y disparó hasta que se encendió.

Guatemala contra resolución de ONU

Guatemala, Dic. 18 (UPI). Las críticas de las Naciones Unidas sobre la situación de los derechos humanos en Guatemala son "totalmente infundadas", fue citado un funcionario de la Cancillería por un diario independiente.

La ONU divulgó una resolución tras las investigaciones del especialista de la comisión sobre derechos humanos de la ONU Colville de Culross, que dijo que Guatemala y El Salvador son habituales violadores de los derechos humanos.

"La resolución fue apoyada por los países comunistas que acusan continuamente a

Guatemala de violar los derechos humanos", dijo el delegado del ministro del Exterior Carlos Moreira López en una entrevista con el diario de mayor circulación de Guatemala, "Prensa Libre".

De Culross, quien visitó el país en noviembre, criticó "el renacimiento en la capital y en el interior de un fenómeno muy desafortunado: asesinatos, secuestros y gente quemada en sus propios autos".

Pero Moreira López dijo que las acusaciones son "totalmente infundadas contra Guatemala" y pidió que la comisión re-

Pasa a la página 9

En París, el Ministerio de Relaciones Exteriores afirmó que naves de guerra galas protegerán el retiro de los milicianos palestinos de Tripoli solamente luego que los trasbordadores en que viajen abandonen el puerto.

Aclarando una declaración de ayer de que la armada francesa escoltará a cinco barcos griegos que navegarán con la bandera de las Naciones Unidas, el vocero de la Cancillería indicó que Francia no se hace responsable de su embarque en el puerto.

El portavoz se rehusó a comentar qué haría la armada francesa en caso de que Israel interviniese en la evacuación. El Ministerio de Defensa se negó a decir cuántos barcos galos participarán de la operación, o cuáles.

Los palestinos serán llevados a Túnez y Yemen del Norte.

Los israelíes, que demandan que Arafat renuncie al "terrorismo" antes de que Francia y Grecia faciliten su partida de Tripoli, se negaron nuevamente a prometer que permitirán la evacuación.

Pasa a la página 9

Presos terroristas que atacaron 2 embajadas

Kuwait, Dic. 18 (UPI). Diez musulmanes shiitas que atentaron contra las embajadas de Estados Unidos y Francia en Kuwait, además de otras instalaciones, fueron arrestados, anunció hoy las autoridades.

"Los sospechosos serán llevados ante la corte de seguridad del estado para responder por cargos de terrorismo. No vamos a permitir que Kuwait se convierta en

escenario de prácticas criminales", afirmó el ministro de estado Abdul Aziz Hussein.

"Todos ellos han admitido estar comprometidos en la planificación y ejecución de las explosiones", dijo Aziz a los periodistas, luego de una reunión de gabinete.

Agregó que siete sospechosos libaneses junto a otros tres iraquíes eran miembros del partido Al Dawa, grupo radical musulmán shiita iraquí con fuertes lazos con Irán.

También reveló que las armas usadas fueron traídas por mar, pero declinó decir de qué país procedían.

El ministro declaró que todos fueron detenidos luego de la serie de atentados

Pasa a la página 33

5 muertos y 77 heridos por una bomba en Londres

Londres, Dic. 18 (UPI). Una bomba colocada en un auto estalló frente a la lujosa tienda londinense Harrods matando a cinco personas y aterrando a miles de clientes que hacían sus compras navideñas.

Por lo menos 77 personas resultaron heridas, 17 de gravedad, informó Scotland Yard. Ocho de los heridos eran policías, añadió.

Pasa a la página 40

Estalla bomba en un Banco español

Bilbao, Dic. 18 (UPI). Una bomba que se cree fue colocada por separatistas vascos, estalló hoy en una sucursal del Banco de Bilbao causando pérdidas materiales por 94,000 dólares, pero sin causar daños personales, informaron las autoridades.

Fuentes oficiales señalaron que el grupo separatista Patria Vasca y Libertad ha aumentado en meses recientes sus ataques con bombas a bancos y otras oficinas de diversas compañías que se niegan a pagar los "impuestos revolucionarios" para financiar sus actividades terroristas.

UPI Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA



ESTALLA BOMBA. Dic. 18 (UPI). Esta fila de ambulancias trasladada a los heridos que dejó hoy, la explosión de una potente bomba colocada en un auto. La explosión se produjo frente a la lujosa tienda "Harrods". En el local había miles de personas haciendo compras navideñas. Hubo 5 muertos y 77 heridos.

Reagan promete ayuda económica para Israel

Tel Aviv, Dic. 18 (UPI). El presidente Ronald Reagan envió una carta al gobierno de Yizhak Shamir prometiendo ayuda económica de acuerdo con la "creciente necesidades de seguridad" de Israel, informó hoy Radio Israel.

El informe señaló que la "carta secreta" firmada por Reagan, fue parte de un acuerdo de ayuda económica

que el primer ministro Shamir acordó con Reagan durante su reciente visita a Washington.

Las autoridades israelíes no hicieron ningún comentario inmediato sobre el informe.

El gobierno estadounidense destinará 1,400 millones de dólares para ayuda militar durante el año fiscal de

Pasa a la página 33

Apoyan enjuiciamiento de militares argentinos

Caracas, Dic. 18 (UPI). Miembros del partido intransigente argentino que residen en Venezuela expresaron hoy su beneplácito por la decisión del presidente argentino Raúl Alfonsín de enjuiciar a los militares responsables por los "desaparecidos" en ese país.

"Esperamos que este hecho histórico emprendido con coraje y justicia se complemente con un juicio parlamentario", dijo el representante de ese partido

en Venezuela, Guillermo Farrell.

"Esta actitud del ejecutivo que enjuicia a los militares responsables de homicidio, privación ilegal de la libertad y aplicación de tormento a los detenidos, debe tener respaldo y pronunciamiento a nivel internacional", agregó.

Farrell afirmó que el pueblo argentino espera que "representantes de los dis-

Pasa a la página 33

34 muertos al caer un bus militar en Italia

Genova, Italia, Dic. 18 (UPI). Un autobús militar que transportaba 38 marineros italianos a un partido de fútbol se precipitó hoy a un abismo de 70 metros, muriendo 34 personas y resultando heridas otras cuatro, informó la policía.

El autobús chocó contra tres barreras de metal protectoras y luego cayó al abis-

mo. El vehículo iba de Génova a Turín para un partido de fútbol entre los equipos Inter y Juventus.

Según una agencia noticiosa italiana, una mujer que vive cerca del lugar del accidente dijo que escuchó "un ruido tremendo" sintió "que la casa se movía".

"Envíe a mi marido para **Pasa a la página 40**



CONTRA IMELDA. Manila, Dic. 18 (UPI). Uno de los grupos de manifestantes antiguernamentales de Filipinas, que protestan contra el presidente Ferdinand E. Marcos,

en el momento de quemar una foto de la primera dama, Imelda de Marcos, a quien señalan como la promotora de la línea dura del gobierno en Filipinas.

UPI Unifax II Radiotele para LA PRENSA GRAFICA